

# Procès-verbal du conseil d'école

Ecole de Bellevue à Polisot

Le 24/06/2025

## Participants

Enseignants : Mme Broussier, Mme Bazin, Mme Phélizot, Mme Humbert, Mme Ducrocq

Syndicat intercommunal de Bellevue : Mme Baroni

Représentants des communes : M. Ruelle (maire de Buxeuil), Mme Baroni (Polisot)

Représentants des parents d'élèves : Mme Fontaine-Garcia, Mme Sicot, Mme Bettoni, M. Hervey, Mme Gyéjacquot,

Représentants des élèves : Léopold Poinsot, Jeanne Garcia Fontaine

Excusés : Mme Grosjean (IEN), M. Delot (Celles Sur Ource), Mme Dubraud , Mme Marchal, Mme Mismaque

Absent : Eliot Balanche, Eva Laculle , Mme Weinert, Mme Lespes, Mme Sieffert, Mme Rokicki

## Ordre du jour

1. Bilan des activités depuis le dernier conseil
2. Point sur l'organisation de la fête d'école
3. organisation prévisionnelle pour la rentrée prochaine

## 1) Bilan des activités et projets

- Vente de gâteaux Mistral en mars/avril : plus de 7000€
- Vente d'objets personnalisés. Chaque enfant de l'école a fait un dessin sur le tablier. Environ 70 tabliers ont été vendus.
- **Cycle foot** pour les élèves du CE2 au CM2 : intervention de M. Etienne Thomas pour un cycle foot tous les vendredis de cette période 4 avec en finalité une rencontre à Bar Sur Seine avec d'autres écoles. Cette rencontre a eu lieu le jeudi 24 avril au stade de Bar Sur Seine avec plus de 250 enfants. L'expérience sera renouvelée l'an prochain si cela est possible, et peut-être intégrer les élèves de CP-CE1.
- **Rencontres USEP :**
  - \* **Jeux d'orientation** le 4 mars à Bellevue pour les GS/CP. Les enfants ont participé à différentes activités en lien avec l'orientation
  - \* **Sports de glisse** du CE2 au CM2 le 17 mars à Bellevue. Les enfants ont testé le skate board, le vélo, des jeux glissés, atelier éducatif sur comment conduire avec une trottinette...
- **Carnaval à l'école** : le vendredi 21 mars les élèves se sont rendus à Polisot pour défiler et proposer des cookies aux habitants du village. Beaucoup d'absents, les gens n'étaient pas au courant. La mairie avait affiché l'affiche mais il faut envisager plus une distribution dans les boîtes aux lettres. On a préparé plus de 600 cookies. Nous avons été très bien accueillis dans la salle de la MJC.  
Les maternelles sont restés à l'école pour fêter carnaval.
- **Permis piéton** (CE2-CM1) avec les gendarmes : nous n'avons pas eu de nouvelles.
- **Projet classe mer** : du 12 au 16 mai

48 élèves sont partis accompagnés par Mme Humbert, Mme Phélizot, Mme Ducrocq, Mme Marchetti (employé communal), Mme Weinert (parents d'élèves). Des activités ont été mises en place pour financer la partie coopérative (environ 7000€) : vente de saucissons, vente de gâteaux mistral, repas. On a eu 84 personnes dont une vingtaine d'enfants. Les parents nous ont demandé de renouveler l'opération. Nous avons été satisfaits de notre traiteur et du repas mais surprises par le fait que les enfants ont passé leur soirée dehors même quand il faisait nuit. Même si les enfants sont sous la responsabilité des parents, l'entourage de la salle n'est pas un lieu clos et nécessite de la surveillance. Au niveau sécurité, c'était un peu juste...

Les communes ont été relancées pour le versement des subventions car nous devons régler la facture de plus de 21000€

Quant à la classe verte :

Vous avez pu voir leurs réactions dans notre émission de web-radio.

Aux délégués : Qu'avez-vous fait les enfants ? Qu'est-ce que cela vous a apporté ? Un retour très positif des délégués.

- **Voyage scolaire pour la maternelle le 13 mai** au Domaine du Clos du Château à Géraudot. Une belle journée.
- **Bal folk** : le 20 mai à Barberey Saint Sulpice pour la classe de Mme Bazin. Le bal s'est passé un peu loin de l'école car il n'y avait pas de bal plus près. Toujours une belle expérience pour les enfants.
- **Voyage scolaire pour la classe de Mme Bazin** le 27 mai au Domaine du Clos du château à Géraudot. Belle journée aussi avec des intervenants très à l'écoute.
- **Emission de web-radio le 2 juin** : on a eu un problème technique mais finalement on a réussi à tenir l'engagement d'avoir une émission à 14h30 même si c'était le podcast (l'enregistrement). Il est à retrouver sur le blog de l'école pour ceux qui ne l'auraient pas encore écouté.
- **Samedi 7 juin : spectacle des CM1/CM2** : « Cent Ans pour une couronne » à la fête médiévale de Rumilly Les Vaudes à 17h30. Cela s'est très bien passé, les enfants ont bien joué leur rôle. Merci aux parents qui ont participé et apporté leur aide.
- **Nous finirons l'année avec la Fête de l'école ce vendredi 27 juin en soirée.**

## **2) Point sur l'organisation de la fête de l'école**

Le tableau d'organisation a été envoyé lundi pour les personnes qui se sont inscrites. Ce soir, des parents ont monté la scène. Nous avons pré-vendus, plus de 300 barquettes de frites et 435 saucisses. Au niveau sécurité, nous sommes toujours en plan vigipirate, Soyez attentifs à vos enfants pour qu'ils restent dans l'enceinte de l'école.

Il faudra penser à renouveler le noyau de parents bénévoles dès l'an prochain car un certain nombre va partir avec leur enfant de CM2.

## **3) Organisation prévisionnelle de l'année scolaire 2025/2026**

### **a) Répartition prévisionnelle des classes**

PS/MS 9/12 21	PS/GS 8/13 21	CP/CE1 10/12 22	CE2/CM1 14/8 22	CM1/CM2 6/15 21

Retour des deux classes pures de maternelle, attention ce n'est pas obligé que cela reste comme ça à chaque fois. On fait en fonction des effectifs.

Les nouveaux PS sont invités à venir découvrir l'école mardi 1<sup>er</sup> juillet 17h30, ainsi qu'une nouvelle élève de MS.

Pour votre information, Mme Da Silva reprendra à 80% soit 2 jours dans sa classe et une journée à l'USEP. A l'heure d'aujourd'hui, nous ne connaissons pas les compléments dans les classes.

Pendant les vacances, tous les parents recevront un sondage pour organiser au mieux les deux premiers jours de la rentrée. Merci de regarder votre messagerie.

Yvanna sera atsem à la rentrée dans la classe de Mme Mismaque.

b) Piscine :

Obligation pour l'an prochain de faire deux séances de piscine par semaine. La période sera du 2 mars au 3 avril. Agrément à voir dès la rentrée pour cette année 2025/2026.

c) Cantine : Cette semaine les enfants sont souvent sortis en retard. Ils ont eu peu de temps pour se dépenser avant de reprendre la classe ce qui peut influer sur leur concentration en classe en début d'après-midi. Dans la discussion, on remarque que la cantine est bruyante ; une centaine d'enfants mangent en même temps ; les enfants ne sont pas toujours respectueux envers le personnel de cantine. Beaucoup d'attente entre les groupes ce qui peut provoquer aussi du bruit... Ne faut-il pas revoir l'organisation, revenir à 2 services ? ou autre ? La question est posée à Mme Baroni étant au Syndicat des écoles. Elle va en parler au syndicat et à Mme Dubraud, notre présidente, mais la dernière réunion a eu lieu récemment, à voir si on peut envisager quelque chose d'ici la rentrée.

d) Travaux

-Travaux électriques effectués :

Le temps du minuteur de la lumière du préau a été réglée ; des spots solaires installés dans la cour de l'élémentaire ; l'ouverture de la porte d'entrée a été réparée ; les lumières du tableau de la classe de Mme Ducrocq et de la cantine sont fonctionnelles. Les étiquettes pour les interphones sont faites. Il reste à déplacer le tableau de la classe de Mme Da Silva.

- A faire :

La cabane de la maternelle est à construire durant les vacances ou avant, date à fixer. M. Delot a donné son accord pour que le cantonnier de Celles aide notre cantonnier.

Un achat de nouveaux lits pour le dortoir des PS a été validé par le Syndicat pour l'arrivée de nos nouveaux élèves.

Il restera également le chauffage de la classe Mme Bazin à faire vérifier avant cet hiver.